CW Cronenberger Woche 08.07.2016

Feuerwehreinsatz sorgte für Verkehrschaos

Ein mittleres Verkehrschaos herrschte Montagmittag in der Cronenberger Ortsmitte: Ein Feuerwehr-Einsatz auf der Rathausstraße sorgte dafür, dass aus Sudberg in Richtung Ortsmitte sowie in der Karl-Greis-Straße und der Holzschneiderstraße Geduld gefragt war. Wegen eines Dachstuhlbrandes musste die Rathausstraße gesperrt werden. Bei Fassadenarbeiten an einem altbergischen Schieferhaus waren Teile der Dachkonstruktion und der Isolierung in Brand geraten. Die rasch eingetroffenen Einsatzkräfte der Feuerwehr, darunter



der freiwilligen Feuerwehren Cronenberg und Hahnerberg, konnten den Brand jedoch schnell eindämmen. Für die Dauer der Einsatzmaßnahmen wurde das Gebäude geräumt. Alle Bewohner blieben unverletzt und konnten nach Einsatzende wieder in ihre Wohnungen zurückkehren.